PAGO

# LA PROTESTA

U. Telefénica 478 B. Orden

Redacción y Administración: Perú 1527

## FLUJO Y REFLUJO

FLAJO Y REFLAJO

All gas to be to de comment of the part of the pa

que esta feroz matanza, es una consecuen-ría del rapto de Elena por París; como tam

En Motz se inauguró el menumento la persona de los sen les hecha de los campamentos para tende que recemplazará a la estatua de Guillerrio, que recemplazará a la estatua de Guillerrio, que recemplazará a la estatua de Guillerrio, la entenda de la comidad de la comidad de la comidad, que no paseo de aquella El grapo escultórico representa a un "pol.

El grapo escultórico representa a un "pol.

## Revisión del proceso a Sacco y Vanzetti

El trabajo en las hilauderías 'UOSTON. Mucho interés ha desper-tado la noticia de que seis graudes hilan-derias de algodón de New Hampshire sa proponen reanudar el trabajo inmediata

Todos los saluerass hechos para resolver de la finale de la finale se albora un rerdadero fren la buelga que se la declarado el 15 de fe la frontera es albora un rerdadero fren tivo, con multivo de la diminución de los salarios, han sido esferiles.

La colida esta dociando extensas medicales en la colla de la dociando extensas medicales en la colla de la dociando extensas medicales.

rima senuran de la liuelga de los obreros de establecimiento instities y se prové que sa aproxima su terminación. 
Muches de los talleres sólo trabajan la minda del tiespos e secial cerrados. Les ducies de negocios con algunas de lar ciudades eo que abundan las fábricas de tejidos se ven amenazados con la quie-bra porque les obreros tio están ys en con delennes de hucer congrasa.

WASHINGTON. Les invelguistas de las minas de carbin obtuvieron una gran vie toria, con la resolución de la Corte Suprema que dispuesa a les Obreros Unidos de Minas de la chilgación de pagar los daños y perfinicios que alcanzan a seiscluente mil dólares y resultas de los disturbios relacionados con la huelen que centrieron en Ar tansas en 1914.

Bi falla de la Corte Suprema revoca la decisión contraria de la Corte del Estado WASHINGTON. - Les huelguistas de las

### Huelea terminada

la que se cree — está organizada en brigadas de asecinos potiriotas, que no trepi
darán en quemar na patria por las cuatro puntas cualquier día; aquí una granparte de los extranjeros son gentes que handerándo la vergüenza en su pois de origen;
antes de enhacrar, y se entreguna faismás repuliables pilerios, son un bestarnos son fun particulas como con concos son fun particulas como cocos son fun particulas como se con los particulas decen los mismos papelones y has mismas beatualidades. De modo que en canno a bea-

Huelga terminada

LANDRES — se auuncia que umeno para de la vergienza a en ur gials de critegas a la la vergienza en un grais de critegas a la la vergienza en un grais de critegas a la la vergienza en un grais de critegas a la la vergienza en un grais de critegas a la la vergienza en un grais de critegas a la la control de la vergienza en compositore de la critega de la vergienza en cervique a mante de combercar, y se certifica de la cella de la vergienza en cervique a cervique de la paler in que de la paler in de la combena de la paler in que de la paler in que de la paler in participar de la cervique de la combena de la co

beined y llene de corrección en sus actitulas a lluva circuntata incremente por acedee y en sus precedimientos, sabrá campitilas obligaciones que esta jira le crea antesiu compatitular y ins argentinos.

In a la muya y vea que se inspenible este paso, ci

Y, el secridario Pítumea, queriendo heser. In

Lestin que une sea no ha destinación de monta

darár ina labrianciente. Precisamiento lo que

más tiene el permonaje del casunto es octen
tesidad; vandidos como todo brituo engala
nado, ini cuma un vigitante en uniforza
tesidad; vandidos como todo brituo engala
nado, ini cuma un vigitante en uniforza
te delaricación de la mudio

de delaricación de monta de la cuma
de delaricación de la mudio

de delaricación de la sempero, in sicinara necesa de constituire que en agrupa loquillater o au il cantafie ni la rebaja de salarios ni el au rededor.

La de "grave, circunsipecto y consolente" de que la hubet general contra la gue saludineria nervil a que cetta in hobitundos aduloneria nervil a que cetta in hobitundos conso qui en 1922, cose espones di ca-lo feb bablecas del periodismo nacional; cua-bidades que le sientian al acestio galoras- de como al burro la montura.

Ne seu tan... compatriola de les bables des la fone para que los cress.

España: Unión General de Trabajadores. Francia: Confodéración General del Tra-

La funcita moral tupicsa, socialmente utilitaria hasta la médula, de los Spences. Les Stierd Mill, cle, y la de los "he-obletas" con su teoria del plocer y concentration de la moral del continuer de la moral del cristiquismo, frances de amerustas han aprendido de todos elles, "ci anhelo y la felicidad", es un más cole-pa consecuencia. La friicidad a que aspiran nos estre cosa en cles, el igual que los cristilanos, que el producto de su canisacio en de amino de la clevación constante, hacia y por lo lucha contenpidito"; es olgo así como el "Mirono" de los budhista; es la precipida disproguetón de la Voluntad, para cuyo interpreda de signa de la vida de la voluntad, para cuyo interpreda de la Voluntad.

EL CASO DE SANTA CRUZ

Los traidores en la picota.-La conducta de los

Simo et a distinction de program in des des describes et accident de construction et al biologic que servirente et a biologic que servirente en la biologic de se

ra tal flu no so dellemen en escrópilica. No centende valor para el assilio andra a la bolta del burgués, analtan subrepticiament to les boltales de los trabigadores.

V pasemos a otro, Roberto del Pozo, Este perfencede da grupo que, mediante un sello envirado por la FO.R.A., se constitui-pen anticio de Chautterra y Medanteso de Chautterra pen el capital de Chautterra de Chautter

## LA PROTESTA en Santa Fé

ELCOTGRESO REGIONAL ANATQUISTA

Visto la suma necisidad de este pro
vimo compreso, corresponde a los compos

terros activos, procupares de todas los

trabajos tentinentes a si mena organismo

estrubajos tentinentes a si mena organismo

estrubajos tentinentes a si mena organismo

visto la realidad poco se completa

trabajos tentinentes a si mena organismo

visto la realidad poco se completa

trabajos tentinentes a si mena organismo

estrubajos tentinentes a si mena organismo

visto la realidad poco se completa

trabajos tentinentes a si mena organismo

procidi que la encamine. Ess organismo esta

procidi que la encamine. Ess organismo

p

anârquica que se efectie en la Repão orientación de lucha, y es mestra obliga blica. Hasta el presente ha habido pre- ción solidarizarnos con el. frente a lo coupación por la lucha sindical. El anarquismo se ha propagado en la república la parque las organizaciones obereas; se ha infiltrado en los sindicatos. Es la impone un deber, y es deber rumplirlo.

Cuenta ona fábula que, descontento di

io camino, nadando cerca del aire y vo-ando cerca del agua,» La fábala se adapta en el presente

La qua hace lo que el pez vola-dor, por consejo de la vieja camuleona,

So trata de un gran cartel italiano... ¿Como? ¿Hasta los carteles tienen patria? ¿Qué diria González Pacheco si fueran patrióticos los carteles?

patrióticos los carteles?

Es nu gran carde en doute aparece Italia con su gorro Irigio y una cara compuntigido, con llanto de cébollas en los
ojos. Aparece también en el fondo, sobre un tereno escapado, un largo desfilio de esqueletos con trajes de soldados. Unos vienen con mueltas, ofros sinbrazos, otros con la cabeça vendada... Y
viene también Cavietia con el bresolido.

viene también Caviglia, con el benepláci

to del público, para lamentarse de todos esos defectos. ¿Por que no dice de sus crimenes? ¿De nada valen todas las ma-

tanzas ni la enorme cautidad de heridos y mutilados, si todo eso so recompensa con listas de suscripción! ¡Qué ironia!

El general que nos visita ha pasado ya por muchas ciudades argentinas. Al fi-

lución y el colaboracionismo; go la Revelución? Las preten

miencia. Y la conveniencia

El pez volador

CHICOTAZOS en el epigrafe san cuadro monstruosos, pues lo que representa es monstruos como todo lo de la sociedad actual.

Cuenta ana fábula que, descontento de su suerte, cierto pez que tenía el po-der de volar, deciale a sa viejecita abue-la: you no se como hacer para preser-vareme de la muerte. Teno la gurra de muestras águila: marians canado me ele-yo en los aires, y me hacen la guerca los tiburones cuando me sumerjo en el fondo de los mures. uturones cuando me sumerjo en el fondo que la virgen, y nos desvía el rostro pade los marcs.

La viejecta le responde: «Hijo mio, 
en este mundo, cuantío no se es águita 
ni tiburón, hay que seguir uta pequeno camino, nadando cerra del aire y velanda cerra del aeras». res-anarquistas», si es que puede adm tirse el contrasentido..

La actifud de estos fanatizados es real

rusadas es la de hallarse entre la revo lución y el colaboracionismo convient ser burgués e indefinido, por que estamos seguros que a ellos no les niegan sa valiosa compañía (hoy reconomismo.
Y no siendo ni lo ano ni lo otro, da), sino que consulgan con sus ruedas busca nardar y volar en el termino medio, de molino. Claro estó, es mejor, es más en el amorfismo sindical.

Li cartal monettuogo cemos nuestro pasado error sobre su amisfuncional, y de yapa hacen el caldo do a la prensa burguesa.

do a la preusa constituidad de la preusa constituidad de la constituid

— (o) — Nuestros presos

ya por nucleas ciudades argentinas. Al fi-da de su traycetoria se hubri heleno una fortuna, que sorá más gloria, que su glo-nica unilliar.

Blen dicen que la guerra, si hien de-ga decolación, y siembra miseria en los hogares, "castila a la postre la fortuna de muchos. y es por esa causa que hemos dicho. Ahí están meditativos y enjutos, espe

## "DI FRAIE ARBEITER STIMME"

Habiendo sido destruído por un incendio la imprenta de este batalla dor periódico anarquista que aparece en Nueva York, un grupo de cama-radas ha organizado una función teatral con el objeto de reunir dinero para ayudar al grupo editor de aquel periódico. El viernes 23 de junio a las 21 horas, se efectuará la función en el tes-

tro Nuevo. La compañía Renacimiento, que es el conjunto más completo de artistas nacionales, representará una hermosa obra de su repertorio. Además, Gléria Bayardo y Alemany Vila prestarán su concurso daudo mayor relieve artistico al coto. Fingún compañero debe faltar; la noche del 23 de junio todos al peuro Musyo! — 1801daridad!

Ampliando más -La internacional Antorque deberá ser un fizi exponente de
necistra actividad, no surá sino la
responanta de la marquista de los numerosos temas que han de tra
responantarias disemin, todos en la relezo anarquistas disemin, todos en la relezo que a simple vista parece falde propaganda, es lambién casas de
propaganda, es lambié No permitais que esa prostituta que se llama ausa, cuyos senos lujuriantes los palparon fodos los cinicos que quieres esta estamble est

tatotes, por la salvación de nuestros pre-sos.

Not... Nuestros presos son los hijos iconoclastas del ideal y serán salvados por la misma verdad de ses ideal: acción y justicia, verdad, revolución: y no va-nidad, fingimiento y mentira. En esta conventual ciunda esa prosti-tuta sentó sus huestes con la beatitud hinderità nuel e cusabetes; misma ser-

La actifud de estos fapatizados es realmente risible. Súa unistad leaja por fundamento la igualdad de critério y mada
més? ¿No era por inclinación infectiva.

En bueno convencers de cese fanaismo
tan acendrado en sus espiritus.

Nuestra logica nos enseña que el ciemigo debe respetarse, como prueba de
lealtad en el combate. Pero lambién nos
cussala que a la vista de esos fanáticos
convienes ser burentes e indefinido, opoconvienes ser burentes e indefinido, opogolia de muestro presos, se cosponde a muestro presos; por eso, porque
sobre a muestro presos; por eso, porque

## Una crónica

### sobre el 1.º de Mayo Los puntos sobre las ies

sia se cantó «Hijos del Pueblo» y vó a la F.O.R.A. Comunista. No En el número del 27 de mayo de 1922 un solo grito estruendoso de ¡Viva unidad obreral» como se fe ocurre del órgano de la Unión Síndical, apar-ce una crónica sobre ell 1º de mayo e Santo Fee (casi un mes después de la fe cha), que no criticariamos sino eucerra ra un mal propósito en sus lineas. Veamos sus contradicciones, anulicemo. brevemente sus partes. Los hechos deber juzgarse realumente, y no- alterando la verdad. isado» cronista. susados cronista.
¡Que fácilmente se escribe a hase de calumnias, pero qué mal queda para el suevo organismo revolucionarios...!

Nuestra crónica referente al primero de mayo, aparecida en esta página, después do detallor los discursos de ambos contrincantes, dejo al critério del lector la delinición, no se la impuno.

erdad. La actitud del secretario rentado (ta Es lo que volvemos a hacer en este oportunidad, al colocar los puntos nece-

vez sea renta «revolucionaria») de la F. O. Marttina, A. Villanueva, en el Co-mité «1º de Mayo», evidencia perfecta-mente «el noble sentimiento de armonia», de que nos hablan al comienzo de la oportunidad, al colocar los puntos nece-sarios sobre las tes, Precisamento estriba en que el «revo-lculonarismo de los «usados» no los cont-venció... unda menos que para bacerlos dar cuenta que era todo «flor de reló-rica.» rônica. Después de haber hecho perder quin-

crónica. Después de haber hocho perder quinco o veinte dias con la orden del dia de 
la U. S. A., al tratarse el permiso para 
el mitin, se retiraron del Comité organizador, y cunudo nosotros solicitamos el 
permiso para la plaza España, notamos 
con extrafeza que ya los cusadoss la 
habian obtenido una semana antes por su 
propia cuenta, cuando nía estaban en 
el seno del Comité. 
Esto ocurrià varios dias antes del 1º ce 
moyo. El 1º do mayo—dico el órgano en 
cuestión—la U. S. A. levontó su tribumantoros y catasistad, mates un publica 
conferencia que organizaron para la misma fecha los divisionistas(?) tuvo que 
postergarse por falta de publico. 2 [ude 
contradicción! Nosotros efectuábamos el 
seto e la roche en el local de la Federración Obrera (Comunista), en vista de 
la megaliva de la policia y los fusionistas 
y. lo más notable que en igual plaza 
el público en numeroso y entusistatos 
y al mismo lifempo davo que postorgarse 
por falta de palva en que a 
pasa por 
la mismo lifempo davo que postorgarse 
por falta de publico. 
Ciaro está, después sensotros no estábumos tranquillos, nos imbestaba al dato de 
la U.S.A.x

no es esc el terreno propuesto: he venido a discutir sobre la unidad obrera.» ¡Oh. la

Al terminarse el acto de la contrava

### Notas varias

abucon mucha suavidad, lo hacen bajar especially a survey of the suavidad, lo hacen bajar especially a survey of the survey of

## Agrup. P. Kropotkine

## biga de Educación Racionalista

Hoy, de las 21 a las 22,30, el compe Por eso aplaudimos la actitud de es-leción del curso libre de Historia de lo

## Centro ASPIRACION A REALIZAR

Organizada por el C. "Aspiración a Realizar", se efectuará el jueves 22 de junio, a las 20 horas, una velada tea-tral y conferencia en el salón "Unione e Benevolenza", calle

drama de Angel Guimerá "Tierra Baja". Compañeros: Todos conocéis la terrible situación de los

camaradas presos en la ergástula fueguina; contribuid, pues, a aliviar en lo posible sus sufrimientos.

del 22 de junio.

## Rosario

Esta agrupación invita a los trabaje-lores de Rosario a las clases y lecturar comentadas que se iniciarán el jueves E el Esta agrupación invita a los trabeje-dores de Rosario a las clases y lecturas de contentadas que se iniciarán el jueves 8 de duntio a las 203,0, en el local de la n. calle Córdoba 2506, Esperamos que to-tido se los camardas se interesen por es-to cursos, que tienen mucha importancia para la elevación moral o intelectual de c. los compositeros,—El Secretario.

te gremio, que fué uno do los que no Problemas de la Filosofía Griega. se presió al amorfismo sindical.

### SOLIDARIDAD PARA LOS COMPAÑEROS PRESOS EN USHUATA

Cangallo 1352.

La agrupación artística "El Poema" representará el

Concurrid en masa al "Unione e Renevolenza". la noche

Entrada general: 0.80 centavos.

### LA PROTESTA - Miércoles 7 de Junio de 1922.

## Movimiento obrero

A fin de demostrar el grado de conciencia compañeres los que huchamos desde boso núis de custro nuesto sindicado y por unas pequeñas mejoras contónicas, siempre prometidas y famás compilatas por los reportentantes capitalistas de da Rizcina, no de desis sobornar por el elemento extraño a nuestro germio, intrusos contratados secretamente para fomentar la discordia y de dosaliente en las filas pro- la campaña iniciada por el Consejo Adultos filos de supera de la focalidad a migorante as suntes de menta de sector de la focalidad de la Rizcina, que el local de la forma práctica a un plan de acción prepraentantes capitalistas de da Rizcina, que el local de la forma práctica a un plan de acción prepraentante contratados secretamente para formentar la discordia y el desaliente en las filas pro- limitarativo.

Los recorridos están con nosotros y apoyarán nuestra causa con todas sus

Considerad que todo lo que dejáis de ganar vendiendo «La Razón», podéis re agnar vendiendo da Razóna, podés recuperarlo vendiendo otros diarios, protucardo siempero que los que pregonon el netasto diario se venan imposibilitados a daquirír los diarios que senden cuocon sólo la venta de d. Razóna, no podrán cubrir las perentorias necesidades

Vosofros los compañieros activos, vofred

Correspondencia, informe de
asuntos varios. — La Comisión Vosofros los compoñeros activos, volved a sastir a las samídeas, heced propaganda contra una hoja que tiene una manda negra, imborrable, que jamás olvidará nuestro greinio, los que mañana, al ser hombres, recordarán con tra el proceder inicuo, infame, nelasto, inmundo de una empresa mercantill, que ha ahogado con sangre la personería de un sindicino pacifico, que no la pedido otra cosa que lo que está establecido como ley uni-

pecuniarios de consideración para soste-nerse; tiene que fiar y regalar muchos ejemplares para vivir agonizando, por consiguiente procurad compañe os la mavor venta de los otros diarios, para re yor venta de los otros diarios, para re-cuperar los pocos centavos que os propor-cionaba la venta de ala Razóns y nada perdercis; pueso borando así, privargis a los traidores de lucrar y derrota-cis a los exploidarors de ela Razóns, evitando así el prolongar la vida efimera de una hoja odidad por los proletarios y desprecia-da por el público consciente.

da por el público consciente.

Vosotros, los compañeros que bajo le

Vosotros, los compañeros que bajo le iabéis sucumbido, traicionando nuestra causa noble y justa, considerad que os anuláis, no sólo ante el directorio de «La Razón», sino que os exponéis a perder lo ganado con otros empresas perio ¡El triunfo de «La Razón» es el triun-

fo de la prensa burguesa! El truinfo de «La Razón» es nuestra

avaricia, siempre embus'ero que inten-ta humil'ar y destruir un gremio. Público consciente: no compréis «La

Compañeros, ellos son los primeros er arrojar el guante, nosotros los primeros n recogerio. Unión es fuerza; el triunfo depende de

Somos toda una legión y podemos la

conscientes y cobardesi ¡Solidaridad y energia, tratatido siem-pre de que no se acorquen a nosotros sos perros leprosos y vagabandos que levan el estigna de la traición! ¡Viva la huelga! — El Comité de

Rebajas de salarios, numento de horas

Rebajas de salarios, numento de nome de trabajo, suspensión del sábado linglés, multas, suspensiones y otra serie de actos indignos llevados a cabo contra nuestos indignos llevados a explutación, nos lle tos hermanos de explotación, nos ilevados a cano contra nues tros hermanos de explotación, nos ilevas a la conclusión de que estamos frente a un periodo de reacción patronal de la

a un periodo de resceion paironni do an mayor aguidez.

Ante ese cuadro desconsolador, se im-pono una fuerte propagandu sindical a los efectos de estrechar los cuadros sindicales y con ello poderle decir n los tiburones de la alta banca y comercio, que los empleados tienen conciencia y, aceptan el desatto lanzado por nuestros

Fed. Vendedores de Diarios | & Seremos tan inconscientes aceptando esta vergonzosa situación sin oponer re-

Bi conflicto con de Rozóns. A los sistencios.

A los sistencios.

A lin de demostrar el grado de conciento de la configuración de la configuración

### Convocatorias

Repartidores de Pan

Se convoca a todos los obreros a la para la subsistencia.

Recordad que un pastor sólo necesita i bado 10 de junio a las 20 horas, en Chacarreros.

Comité Pro Bloqueo a Piccarde

Quedan citados todos sus componentes para hoy miércoles, en el lugar y hora de

ostumbre.
Por haber asuntos de mucha importancia que tratar, es necesaria la pre-sencia de todos,—El Secretario.

Agrup. C. Anarquista de O. Metalúr-

agrup. C. Anarquista de O. Rietalúrrio local Baudrix S11, los dias lunes o
la grios Esta agrupación convoca a todos los 
miembros a la reunión que se efectuará 
el día viernes 9 del corrionte, a las 22 
Los camaradas quo se interesan por la 
buena marcia del gremio y que quieren 
los camaradas quo se interesan por la 
buena marcia del gremio y que quieren 
los camaradas quo se interesan por la 
los camaradas quo se la 
los camaradas quo se interesan por la 
los camaradas quo se propaganda 
la pasifa que perfenezcas Mecanila apasifa que se ha possionado de alles 
y concurran a esta reunión importanto 
para la propaganda libertaria y anier 
quica. El Secretario.

(Periddico angrquista de Coruña)

Organizada por esta institución cultural, se efectuará el día 9 de junio, a las 
quica. El Secretario.

(Avellaneda)

Organizada por esta institución cultural, se efectuará el 
(Avellaneda)

Organizada por esta institución cultural, se efectuará el 
(Avellaneda)

Organizada por esta institución cultural, se efectuará el 
(Avellaneda)

Organizada por esta institución cultural, se efectuará el 
(Avellaneda)

Organizadas por esta institución cultural, se efectuará el 
(Avellaneda)

Organizada por esta institución cultural, se efectuará el 
(Avellaneda)

Organizada por esta institución cultural, se efectuará el 
(Avellaneda)

Organizada por esta institución cultural, se efectuará el 
radia vierno de 
(Avellaneda)

Organizada por esta institución cultural, se efectuará el 
radia vierno de 
(Avellaneda)

Organizada por esta institución cultural, se efectuará el 
radia vierno de 
radia bordo 10 de 
radia do se esta 
radia de Surarios (As)

Organizada por esta institución cultural, se efectuará el 
radia vierno de 
radia vierno de 
radia vierno de 
radia vierno de 
radia

Agrup. C. A. de Obreros Municipales Comunico a las agrupaciones anarquis-tas y afínes, que desde la fecha quede constituida la agrupación Comunista A de Obreros Municipales. Al mismo tiempo quedan convocados

mos al enemigo de frente, y ante nues mos al enemigo de frente, y ante nues mos al enemigo di divo, quedará para siempre que de enemira de de mostra de de enemira de de mostra de mesca de la misma, a la reunida que fondrá lugar el méscoles 7 de metro de constitución 3451, a las 20 he n humil'ar y destrutar un grenole.

## Obreros Albañiles

Obreros Albafilles
Al grenio
Camaradas: Nuestra sociodat, Italia de
nuevo a los albafiles para que, en conuevión de hermanos, podamos fisia
forma de pomer coto a los desmantes de
nuestros explotadores, los casales valles,
de muestra desorganización, han colmado
la medida,
Compañeros el grenio se afirma, la organización so levante; todos se unos,
quien querrá ser gl difimo? Creemos
que no acrás tó, quo lecs esta extortotación.

"La Social"
Por la propaganda anarquista en el Pa-

inción. Albaniles, cloaquistas, frontistas y pe hueiga.

F. Empleados de Comercio
La situación porque atravicant los camaradas empleados de todo el comercio de la capital, no puede ser más deprimente.

Ser más de la capital, no puede ser más deprimente.

Albanilies, clonquistas, frontistas y per assumbles del domingo 11 del corrieta las 8.33 de la manitane, en nuestro los social Albina 3223, donde trataremos mente. ia F.O.L. Bonaerense; 3º tratar cuesti nes internas del gremio; 4º asuntos vari —La Comisión.

Agr. C. A. de Empleados de Comerciagr. V. A. de Empleados de Comerci Citaso a los componentes de esta agr pación a la reunión a celebrarse el mié colos a las 21, en el local do costumbr —El Secretario.

Sind. de la Industria del Calcado

Asamblea Extraordinaria.— La C. A. convoca a todos los asocia dos a la reunión extraordinaria a efec-tuarso el juevos 8 a las 20,30 horas, en el local social Estados Unidos 3545; pa-ra seguir tratando la orden del día pre-

del ppdo, mes. Lo que resta a resolver, es: 2º Asunto boicols; 3º Manifiesto del

Se pido a los camaradas estricta pun-la pido a los camaradas

Sociedad "Oficios Varios"

letarias, cuyos lines ce climar mas promeria de auestro sindicato.

Y esto es, precisamento, lo que no podremos foltrar jamás; pues no hacor reconocer nuestro sindicato, es perpetuar
nuestro midicato, es perpetuar
no demos consertir que hagan los esno podemos consertir que hagan los esnos podemos consertir que hagan los esno podemos consertir que hagan los esno podemos consertir que hagan los esnos podemos consertir que Comité Educacionista "Pro Infancia" A doministración y Redacciós. Los socios adherentes de este Comité y simpalizantes de la educación racionalista, quedan convocadas a la reunión a celebrarse el márcoles, a las 20 boras. Se ruega puntualidad, por laber muchos e importantes asunica que resolución el importantes asunica que resolución el importante saunica que resolución el importante saunica que se efectuará el juvees 3 de Juveer 3 de

"Tierra y Libertad" (Avellaneda)

(Avellaneda)

Comunica que la rifa puesta en circulación por «Tierra y Libertado, sorteado por el extracto, de la Loteria Nacional, de la última jugada del mes de mayo, ha sido premiado el número 9/9; el posecado podrá pisar a retirar el premio en nuer la consulta de la consulta del consulta de la consulta de la consulta del consulta de la consulta

misión Administrativa: Tesorero, Camillo Chevoavvier: Pro tesorero, Solvados Sercelario, Manuel P, Guilleng, Pro secretario, Dullio Rigotti y vomo vocales a, Pita, V. González, H. Lauella Local social, Rivadavia 120. Comité Pro Presos - San Nicolás

letti, calle M. Brin 3133.

"La Sooial"

Por la propaganda anarquista en el Paraguay.—

Anteriormente habianes recliuio para silenovacións de Asunción, 2003. Per al propagan la 202 Lisis Massienti, 2020. Per al propagan la 202 Lisis Massienti, 2020. Per al propagan la 202 Lisis Massienti, 2020. Per al propagan la sidea marquistas del litoral argentino.—

Los compañeros que en el Paraguay, propagan la bidea narquistas, desean ponerso en columineden, para la propagan la bidea narquistas, desean ponerso en columineden, para la propaguna de nuestras ideas, con todos los gradas de litoral argentino. Contrato de la litoral argentino de contrato de que fue testro últimamente ponerso en columineden, para la propaguna de mestras ideas con todos los frecio que resulte se destina al consité regentino contrato de la litoral argentino. Contrato de Plaza.

Entrada general, O.50 centavos. El benegario de contrato de la contrato de la contrato de la considera de la contrato de la co

A los paqueteros de da Socials y a todos los compañeros.—
Debemos unas palabres a los compafieros en general: El 10 de Jenio saldrá
el nâmero 3 de nuestro peridedo. Por
acuerdo tomado por los cellores di per
riódico, a partir del namero 3 de repar
que "estitaremos el 20 de Junio.

U. C. A. A. mente publicado por la Editorial LA
mente publicado por

lada en la anterior, efectuada el 24 tirá gratuífamente. Este acuerdo lo he-ppeo mes. Lo que resta a resolver, mos tomado por la razón que a La Sociala 2º Asunto bolocies; 3º Manifiesto del del decretario provisorio. anarquistas presos en la cárcel de San Nicolás, que la prensa burguesa de San Nicolás y alrededores, presentó ante la opinión pública a nuestros compañeros, como vulgares salteadores y asesines. Una vez terminada la defensa periodís-tica de nuestros compañeros «La Sociala vez terminada la defensa periodís-tica de nuestros compañeros «La Sociala

lejará de aparecer. Para costear los gastos que ocasion pondrán en circulación listas de donacio nes voluntarias. Desde ya los cuaderno de Administración de La Social», se en

ientran a disposición de los compañer en general. Pedidos de ejemplares y demás a Fedê-

Sind. U. de la industria del Vestido Este sindicato ha organizado una ve-lada que se efectuará el jueves 8 de ju-nio, a las 20,45, en el Cine «Armonía», co-lle Belgrano 3272. PROGRAMA: «Los Miserables», cine-drama de argu-mento social, notable adaptación al ci-ac de la novela del immorial Victor Hu-

El cuadro «Melpómene», representa el drama de Pedro Gori «Sin Patria Conferencia por F. Carreño. Represent ción de la comedia «Silvino Abrojo» Co ferencia por L. Ibis Mones. Entrada general, 0,50 centavos,

(Periodico angreguista sie Coruña)
Monuel Rutz, pesso 5,00; Carcos Calo,
9,70; Anfonio Cadeiral, 6,52; José M. Blanco, 9,50; Rumón Saavedra, 1,70; Manuel
Astrans, 9,03; Junn Canamán, 0,55; José
Salarce, 9,50; José V. Blandon, 0,50; José
Salarce, 9,50; José V. Blanco, 0,70; Ignato Redondo, t; Felipe Blanco, 1; Francis9 Rodríguez, 0,60.

## ros Ebanistas

comité pro ayudn a los anarquistas ru-505, que tendrá lugar en el tentro #lo-rencio Sánchez, calle Triunvirato 180, Se presentarán las sigueintes ebras; el-de mayos de P. Gori; «La Isla de Don Quijotes de C. M. Payva; «Hijos del Pueblos de R. G. Pacheco. Los camaradas que descen relirar ența-das puedén pasar por nuestra secreta-ria, Hondures 4799, los dân lunes, miér-coles y viernes de 20 a 22 horas. — El Secretario.

## Agrup. C. A. de Cocheros de Plaza



### Centro "Amantes de la E. Pegular" (Bahia Blanca)

Con motivo de las publicaciones bechas en LA PROTESTA sobre los balances de los actos realizados por este centro, si están o no están en su debido orden, esgain de inacte una revisioni genera de tos mismos y presentar un informo, el que será leíde un presencia de los firmantes de las publicaciones, y de fotoles los infe-tendes de las publicaciones, y de fotoles los infe-tendes de la companio de publica de la companio de la conferencia de sicha resultativa de la conferencia de sicha resultativa de la conferencia de la conferencia de sicha resultativa de la conferencia de la conferencia de sicha resultativa de la conferencia de la conferencia de sicha resultativa de la conferencia de la conferencia de la conferencia della conferencia de la conferencia de la conferencia de la conferencia della conferencia del conferencia de la conferencia de la conferencia della conferencia del conferencia de la conferencia del della conferencia del conferencia del la conferencia del conferencia del della conferencia del conferencia del conferencia del conferencia del della conferencia del conferencia del conferencia del conferencia del della conferencia del conferencia del conferencia del conferencia del della conferencia del conferencia del conferencia del conferencia del della conferencia del conferencia del conferencia del conferencia del della conferencia del conferencia del conferencia del conferencia del conferencia del della conferencia del conferencia del conferencia del conferencia del conferencia del della conferencia del conferencia

Obreros Herradores
Los miembros de la C. A. del Sindicato de herradores, están corvocados a reunión pera de pera de la citado de herradores. Están corvocados a reunión pera de la citado de herradores, están corvocados a reunión pera de la citado de herradores, están corvocados a reunión pera de la citado de la novela del immortal Victor Hurgo-Herradores de la novela del immortal Victor Hurgo-Herradores de la conscionada de la novela del immortal Victor Hurgo-Herradores de la comisión, y persistando en acfaractor. Vibina, conferencia per el comp. por la comisión, y persistando en acfaractor. Vibina, conferencia per el comp. por la comisión, y persistando en acfaractor. Vibina, conferencia per el comp. Dima y Literas, agas pilo Aventurera, pelicula cómica. Percio de las localidadeses. Pintena, pesso 18,0 (ser trulla, pesso 5,50; palces con 4 la disposición de polado, que esta as pilo Aventurera, pelicula cómica. Precio de las localidadeses. Pintena, pesso 18,0 (ser trulla, pesso 5,50; palces con 4 la disposición de selados por creerío desposición de la pinde, que esta a siguiente: a Poner los balances y recibos desposición de selados por creerío desposición de la polado, que esta a siguiente: a Poner los balances y recibos desposición de selados por creerío desposición de la selados por creerío de la posición de la selados por creerío de la posición de la polado, que esta a siguiente: a Poner los balances y recibos desposición de la porte de la posición de la polado, que esta a siguiente: a Poner las portes de la posición de la polado, que esta a siguiente: 

Con esta resolución, no necesitamos in-dicar al grupo editor de LA PROTESTA que su deber es desmentir las sospechas que contra nosotros han publicado en el número del 1º del corriente, puesto que demostramos con esto el interés de acla-rar nuestra situación, tanto como los que han solicitado públicamente. — Por el han solicitado públicamente. - Por Centro, Carlos Guagnini, secretario.

### **NUEVOS AGENTES**

En Bragado se ha hecho cargo de la cobranza del diario el cumarada Juste Archaga, Rauch 1075.
En Paraná, atjenden la cobranza del diario y demás asuntos del mismo, los compañeros Tomás Gamella, Santiago del Estoro 27,5 y Alcjandro Santanarrina, Estado Unidos 110.—La Administración.

### TRABAJO

Los compañeros paqueteros y suscriptores de esta periódico sindicalista-liber-tario de Montevideo, que le adeuden can-tidades, pueden hacerle llegar los respéctivos importes por medio del agente en Buenos Aires, Domingo Poggiolini, calle

Número suelto, 0.10 centavos. Suscrip-

## LIBROS

Ponemos en conocimiento de los amantes de la buena lectura que se hallan en venta los siguientes libros: GORKI

La Madre - \$ 2 (novela de la re La vida de un lombre innecesario -La policía secreta del Zar) - \$ 1.20.

Mi vida en la niñez: \$ 1.50. DOSTOYEVSKI Los presidios de Siberia: \$ 1. Crimen y Castigo (dos tomos) \$ 1.80.

E. RODO El que vendrá - \$ 2.

Los pedidos del interior deberán ser acompañados del importe para franqueo: preferible certifica

Pidan en todas las librerias y kice

## "LOS ANARQUISTAS" Un volumen de 172 páginas, reciente